

# さぎよー

## (活動紹介の案内)

令和4年も残り少なくなってきました。今年は雪も早(降り)  
ホワイトクリスマスになりそうです。

毎年、湯が丘病院ではクリスマスリースを患者さんと一緒に作成し、  
病棟に飾ったり、上下の町に展示したり季節感のある作業活動をしています。



湯が丘病院は山間部にある病院の特性を活かし、自然にあるものでも作業活動をしています。「ふじづる」、「まつぼっくり」、「へくそかすら」や「とうがらし」など木の実やドライフラワーを100均のグルーガンでくっつけるだけでも素敵なオリジナルリースが作れます。今回も完成したリースは「ふらっと上下」や「上下駅」に展示してあります。作り方や材料など知りたいことがあれば、湯が丘病院のリハビリ棟までご連絡ください。



## 季節の貼り絵



季節の貼り絵では 12 月はクリスマスもあるので、テーマもクリスマスを題材にして作成しました。小さなトナカイがかわいくて見つめ合うほほえましい作品です。

## ハンドベル



## 手作りサンタさん



12 月は女性病棟の行事でスタッフと患者さんによるハンドベル演奏やクリスマスソングの合唱などをするクリスマス会を企画していました。かわいいサンタ作りも病棟スタッフが早くから準備していたのですが、新型コロナウイルスの感染拡大によりやむなく行事を断念しました。

早く今まで通り患者さんと色々な行事、作業に取り組める日が戻ってくることを願っています。

2023年の  
活動報告もよろしく  
是非ごらんになって  
ください。  
みなさんよいお年を！

## 2 病棟創作



男性病棟のホールにはお花紙や折り紙で作成した手作りのクリスマスツリーも作成してあります。各病棟でも月ごとに貼り絵なども行っており、今回は 2 病棟の作品紹介させてもらっています。